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¿ Por qué Petroperú dice que 
podría participar en el Lote 
192, si ello  implicará más in-
versión que la que hubiera 
hecho en los Lotes III y IV?
Petroperú está dispuesto a ir 
al upstream (exploración y 
explotación), eso es claro. Los 
mayores márgenes en esta in-
dustria se encuentran en esta 
parte de la cadena y es hacia 
donde la empresa debe dirigir 
sus esfuerzos, pero éstos de-
ben ser bien hechos, correcta-
mente estructurados, bien di-
señados y mejor gestionados.

¿Cómo se va a decidir la  par-
ticipación de Petroperú en el 
Lote 192?
Se está haciendo el análisis, 
y éste no va a quedar sola-
mente en una evaluación de 
pasivos contingentes y en la 
presentación del contrato de 
operación conjunta  (JOA por 
sus siglas en Inglés), ese 
acuerdo entre el operador y 
Petroperú es fundamental, 
cualquier tipo de contrato en 
que una empresa tenga una 
participación minoritaria, 
tiene que establecer recau-
dos suficientes para proteger 
los intereses de la empresa. 

¿Cuándo estarían concluidos 
esos estudios?
La administración ya tiene el 
encargo de hacer el análisis, 
bajo las premisas que hemos 
compartido.

¿Ese análisis cuándo estaría 
finalizado?
Esperamos que para el próxi-
mo directorio la administra-

—El titular de la petrolera 
estatal señala que ha plan-
teado a Técnicas Reunidas 
que adelante inversiones 
en la modernización de la 
refinería de Talara para que 
genere valor antes que el 
proyecto esté terminado.
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Postergación. El presidente de Petroperú, Germán Velásquez, señala que entrada en operación del Lote 
64 se ha postergado por tres meses, a pedido del socio operador Geopark.
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inversión se realicen están 
en relación con lo previsto 
en el proyecto, que se espe-
ra concluir el 2019. El pro-
pósito es que este proyecto 
se desarrolle sin que cueste 
un dólar al Estado y se haga 
en los tiempos definidos y 
si es posible, en menores 
tiempos.

¿Habrá una entrada pro-
gresiva en operación de la 
nueva planta, conforme 
concluyan algunas obras?
Claro,esa es una de las cosas 
que estamos evaluando e in-
corporando. Ya hemos teni-
do reuniones con Técnicas 
Reunidas, y dentro de unos 
días van a venir sus máxi-
mas autoridades de España 
para reunirse con nosotros, 
para establecer ese tipo de 
objetivos.

¿Cuál es la situación de la 
empresa?
Petroperú es la empresa 
número 1 del Perú, pero no 
queremos quedarnos allí, 
queremos internacionali-
zarla, queremos que cotice 
(en bolsa), pero para coti-
zar tiene que estar bien la 
empresa.

¿Hoy no está bien?
No, claro que no; se sabe que 
el 2014 la empresa ha termi-
nado con resultado negati-
vo. Para éste año tenemos 
que presentarnos con resul-
tados positivos de todas ma-
neras. Si sigue mantenien-
do estas utilidades negati-
vas se tendría que identifi-
car porqué y allí se tendría 
que tomar acción.

¿Eso no afecta la moderni-
zación de la refinería?
No nos estamos poniendo 
en un supuesto extremo, 
eso no va a pasar.

¿Porqué tantas marchas y 
contramarchas en las decisio-
nes de Petroperú de ir al 
upstream? se dice que no hay 
una política de Estado sobre 
qué hacer con Petroperú.
No voy a hacer conjeturas; 
desde el punto de vista perio-
dístico, podríamos hacer 
conjeturas de todo tipo.

¿Cuál es la política de Petro-
perú en este aspecto, tiene 
autonomía para decidir sobre 
el tema?
El directorio de Petroperú 
tiene total autonomía para su 
toma de decisiones, la políti-
ca de Petroperú, no sólo el di-
rectorio, sino de éste, su ad-
ministración y sus trabajado-
res, es hacer las cosas bien. 

Por otro lado, en el caso de la 
modernización de la refinería 
de Talara, cuál es la expecta-
tiva de inversión de Petrope-
rú para éste año?
Tengo información de que el 
proyecto está avanzado ya en 
un 8%. 

¿Con este 8% de avance, 
cuánto es lo que se ha inver-
tido a la fecha?
La inversión hasta este mo-
mento, con el downpayment 
que se ha hecho, ha sido de 
US$265 millones.  

¿Para el 2015 qué avance se 
espera lograr?
Para éste año se espera ha-
ber invertido US$600 millo-
nes. Las obras que con ésta 

ción de la empresa nos eleve 
el informe con éstas caracte-
rísticas, y allí empezaremos 
la discusión. El próximo di-
rectorio sería en la quincena 
de abril. Podríamos partici-
par en ese lote hasta con el 
25%, evaluamos si irá con 
ese porcentaje por dicho lote.

¿sus inversiones en esa área, 
no serían mucho mayores 
que  para los lotes III y IV?
Pero si los retornos son mayo-
res, y tenemos una gestión de 
riesgo inteligente y eficiente, 
por supuesto que vamos a ir. 
El tema no es los volúmenes 
de inversión, el tema es la ga-
rantía del retorno. Y tenga-
mos presente que Petroperú 
es la primera empresa del 
país.

¿Uds. creen que con el Lote 
192 el retorno estaría más ga-
rantizado que con los lotes III 
y IV?
Precisamente por eso le he-
mos  trasladado a la admi-
nistración que nos eleve los 
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informes. Acá hay  tres te-
mas a considerar: el prime-
ro es el análisis de los pasi-
vos contingentes, que es 
una disposición legal, pero 
independientemente que 
sea legal, por racionalidad 
de gestión, cualquier em-
presa va a tomar una deci-
sión de inversión haciendo 
ese análisis.

¿En segundo lugar?
En segundo lugar,  la forma-
lidad del contrato de opera-
ción; una relación entre un 

accionista minoritario y un 
mayoritario tiene que ser cui-
dadosamente analizada. Y en 
tercer lugar, el estudio de 
mercado para poder identifi-
car probables interesados, 
que puedan querer tomar esa 
participación. 

¿Por qué aún no se pone en 
marcha el contrato entre Pe-
troperú y geopark para la 
operación del Lote 64?
Acabamos de postergar tres 
meses su entrada en opera-
ción, estamos a la espera del 
decreto supremo que tiene 
que emitir Perupetro y el es-
tudio de impacto ambiental, 
está caminando. 

¿a qué se debe la prórroga?
A solicitud del operador, de 
Geopark.

Para ese lote se preveía  una in-
versión de Us$160 millones. 
¿Prevén aumentar o reducir 
inversiones en ese lote?
Están en todo el periodo de 
evaluación y análisis.

La inversión hasta el 
momento en la mo-

dernización de la 
refinería de Talara 
ha sido de US$265 

millones” .


